

名取市民の森、大切に守る

海岸林再生プロジェクト

は、始まりました。市民を守る森ひとりの計画組んであります。将来的に残していこうと頑張り取り代やその先に立派な海岸林を年も日がかかるが、孫の吉田さんは「再生には何十年の祖父の名前も記されていて市海岸再生の会」メンバーた「愛林碑」が建つ。「名取れに尽力した人の名前が記され原には、戦後、海岸林の再生同市広瀬浦の葦が覆いつぶれています。には、戦時に荒廃したが、戦後に住民の植林で再生したと守ってきた。名取市の海岸林は明治時代に森林伐採が進み、戦中に荒廃したが、戦後潮風を防ぎ、沿岸から農家を守ることになりました。海岸林は農業振興のため、石巻市渡波から山元町町まで沿岸約65kmに海岸林の造成を命じたといわれる。海岸林は、戸時代、仙台藩主の伊達政宗400年前に始めたのが江戸城真の海岸林の歴史は約

新開學

The image shows the front cover of a Japanese newspaper. The title 'THE SANKEN SHIMBUN' is at the top left, followed by the date '2014年3月'. Below the title is a large stylized logo consisting of three vertical bars and a circular element. The background features a grid pattern.